
Herr Puffe (CDU-Fraktion) fragte, ob zwischenzeitlich eine Rückmeldung des Vereins 
erfolgt sei, und welcher Ausschuss sich dafür eignen würde, den Verein noch einmal 
einzuladen. 
 
Herr Trösser sagte, der Verein plane Gebetsräume im Keller, wofür allerdings noch kein 
Bauantrag eingereicht worden sei. Die Umbaumaßnahmen würden zurzeit im 
genehmigungsfreien Bereich laufen. Ein Sachverständiger sei eingebunden und die 
Verwaltung begleite den Prozess. 
 
Herr Bamberg (beratendes Mitglied) berichtete, dass sich der Verein vor zwei Jahren im 
Integrationsrat vorgestellt habe. Man könne den Verein gerne noch einmal einladen. 


